

Le président étasunien réalisera une visite à Cuba au mois de mars



La Havane, 18 février, (RHC).- Josefina Vidal, directrice du Département des États-Unis au Ministère cubain des Affaires étrangères a donné une conférence de presse à La Havane, au sujet des détails de la visite du président Obama à Cuba le mois prochain.

Barack Obama avait annoncé sur Twitter qu'il réalisera une visite à Cuba, les 21 et 22 mars.

Josefina Vidal a signalé que le président étasunien sera accueilli par le gouvernement et le peuple cubains avec l'hospitalité qui les caractérise.

"Ce sera une occasion pour que le président Obama puisse connaître la réalité cubaine et pour continuer les échanges sur les possibilités qui s'ouvrent au dialogue et à la coopération et sur des thèmes d'intérêt mutuel pour les deux pays.

Cette visite constituera un nouveau pas vers l'amélioration des relations, mais pour aboutir à une normalisation des liens, des questions clés comme la levée du blocus et la restitution à Cuba du territoire occupé par la base navale de Guantanamo, devront être résolus.

Ce sera l'occasion aussi de confirmer au président étasunien la volonté du gouvernement cubain de continuer à avancer dans la construction d'une nouvelle relation sur la base du respect des principes de la Charte des Nations Unies et des principes de la proclamation de l'Amérique Latine et les Caraïbes Zone de paix. Une relation dont les fondations soient le respect des différences et des liens historiques culturels et familiers unissant nos deux pays."

Ce sera la première fois qu'un président des États-Unis en fonction se rend à Cuba depuis 1928 lorsque Calvin Coolidge est venu à La Havane, prononcer un discours à la 6è Conférence Internationale des États Américains.

Après sa visite à Cuba, Obama se rendra les 23 et 24 mars en Argentine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84582-le-president-etasunien-realiser-a-visite-a-cuba-au-mois-de-mars>



Radio Habana Cuba